



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 10 & 17 JUIN 2012 1^{ère} circonscription de l'Orne

LE CHANGEMENT ENSEMBLE

Madame, Monsieur,

Natif d'Alençon, 62 ans, je suis issu d'une famille modeste. Mon père a été ouvrier maçon et ma mère, originaire de Domfront, a été femme au foyer après avoir travaillé à l'usine Moulinex. J'ai fait mes études secondaires à La Ferté-Macé puis à Alençon et mes études universitaires au Mans. Admis à l'Ecole Nationale de l'Administration Pénitentiaire, j'ai effectué ma carrière dans cette administration. Après avoir dirigé plusieurs établissements pénitentiaires (Fresnes, Fleury-Mérogis..), j'ai terminé ma vie professionnelle à l'Inspection des services pénitentiaires au Ministère de la Justice, il y a quelques mois.

J'ai été élevé au grade de Chevalier de la Légion d'Honneur par le Président de la République en 2008. Maire de Livaie de 1983 à 2008, Conseiller général de l'Orne depuis 1989, aujourd'hui Maire d'Alençon, je connais bien la diversité de notre territoire, ses atouts mais aussi ses points faibles. Ma carrière de Haut Fonctionnaire au Ministère de la Justice et mes responsabilités professionnelles m'ont également préparé à exercer cette mission.

Pour que François HOLLANDE, notre nouveau Président de la République, puisse mettre en œuvre ses engagements de réforme et de progrès, il lui faut une large majorité de gauche à l'Assemblée Nationale.

Candidat à cette élection législative avec, comme suppléante Chantal JOURDAN, Maire de Champsecret, je veux participer activement et concrètement à ce changement attendu des Français.

Depuis 10 ans, les politiques injustes et inefficaces approuvées par les députés de droite ont fini par affaiblir nos territoires et rendre difficile la vie de nombreux Ornais.

Au cours de ces dernières années, vous avez souvent manifesté le souhait d'avoir sur la circonscription un député présent sur le terrain mais aussi déterminé et travailleur pour :

- **exiger des services publics de qualité dans nos villes et nos campagnes**
- **faire de l'accès aux soins pour tous une priorité**
- **offrir à nos aînés des conditions de vie digne**
- **redonner espoir à notre jeunesse et à tous ceux qui sont privés d'emploi**
- **améliorer le pouvoir d'achat des Français**
- **rendre nos territoires plus attractifs sur le plan économique et social.**

Je mesure l'ampleur du travail à accomplir, la disponibilité et l'énergie que cela nécessite.

Si vous me faites confiance les 10 et 17 juin 2012, je suis prêt à être votre prochain député, au service de tous les Ornais.

Joaquim PUEYO

Bien sincèrement



■ joaquimpueyo2012.parti-socialiste.fr

Joaquim PUEYO
Suppléante Chantal JOURDAN



■ Née à Domfront, 53 ans, 2 enfants
Etudes secondaires à Domfront,
études universitaires à Caen et Paris.
Enseignante à Flers et Domfront puis psychologue
en centre médico-psychologique à la Ferté-Macé
Maire de Champsecret depuis mars 2008.

Chantal JOURDAN

Il y a cinq ans, j'avais accepté d'être la suppléante de Joaquim PUEYO aux élections législatives.

Je partageais avec lui un ensemble de valeurs fondamentales. Depuis, j'ai pu découvrir non seulement l'élu de terrain qu'il est, mais aussi l'homme empreint d'honnêteté et de justice.

C'est donc avec encore plus d'enthousiasme et de force que j'ai décidé de m'engager pour la deuxième fois à ses côtés. Je serai plus que jamais déterminée à le seconder dans sa mission.

J'ai grandi à Domfront dans une famille d'agriculteurs. J'aime cette région et ses habitants, c'est pourquoi j'ai choisi d'y vivre. Au fil des ans, j'ai pu observer l'abandon progressif de nos territoires ruraux et des gens qui les habitent. Maire de Champsecret depuis 2008, j'ai pu encore mieux mesurer les conséquences désastreuses des décisions politiques prises ces dernières années : fermeture de classes, de bureaux de poste, de services hospitaliers, de commerces de proximité. La vie quotidienne devient de plus en plus compliquée. Les difficultés que rencontrent nos entrepreneurs locaux, artisans, agriculteurs ne cessent de croître. L'emploi est en panne, les perspectives d'avenir sont floues et angoissantes pour bon nombre de nos concitoyens.

Pourtant, nous savons que des initiatives économiques locales innovantes, ancrées dans notre milieu de vie, pourraient le redynamiser et ainsi redonner espoir à beaucoup. Pour cela, il faut qu'elles soient soutenues par une nouvelle Assemblée Nationale de gauche.

Le défi est grand mais, à mes yeux, c'est la seule possibilité d'éviter la dégradation continue des conditions de vie et de travail résultant des politiques libérales mises en œuvre ces dernières années par les députés de la droite parlementaire.

Oui, la tâche est rude, c'est pourquoi il nous faut des hommes et des femmes de terrain capables de la mener à bien. Joaquim PUEYO est de ceux-là.

Je m'engage à l'accompagner dans sa mission de député au service de tous les Ornais.

Pour l'Orne aussi, le changement c'est maintenant !

**LE CHANGEMENT
ENSEMBLE**

VOTEZ

Joaquim PUEYO

Suppléante Chantal JOURDAN